

## 新生徒会長あいさつ文

…私は、生徒会長として、これから選挙で話した公約などを実現できるように取り組んでいきます。また、役員全員で、皆さんからの意見をしっかりと聞き、皆さんの学校生活がより、充実したものになるよう精一杯活動していきます。

初めての取組になるものもあるかもしれないので、先生方と話し合いながら、皆さんが学校生活を楽しめるようにしていきます。これから一年間という短い期間ではありますが、どうぞよろしくお願いいたします。

## 旧生徒会長あいさつ文

…一年間の生徒会活動が終わり、無事新役員へバトンタッチすることができ、まずほっとしています。昨年から一年間を通して活動し、貴重な経験を積み、たくさんの思い出を作ることができました。また、今回の新生徒会選挙に立候補した生徒や投票をした生徒一人一人が、より良い北高根沢中学校について考えてくれたことをとても嬉しく思っています。

さて、新役員となった皆さん今はどんな気持ちでしょうか。きっと期待と同時に不安も感じていることでしょう。ですが、大丈夫です。皆さんが新役員に任命させたのは、それだけ多くの人から信頼され、期待されているからこそです。私は会長に任命された当初とても不安で、自信をもつことができませんでした。ですが、活動を重ねていくうちにその一つ一つが自信となり、支えになりました。ですから、まず何も恐れることなく活動を楽しんでみてください。おのずと皆さんは、立派な生徒会役員として慕われるようになることでしょう。

活動を進める中で、大きな壁にぶつかるかもしれません。しかし、「できる」と思ってしまえば、その時すでに皆さんは道の半ばまで到着しています。お互いに支え合い、一步一步進んでいってください。

最後になりましたが、私たちを一年間支持していただけたことをとてもうれしく思い、感謝しています。本当にありがとうございました。